

Lehrlingsprüfungen

Kaufmännische Lehrabschluss-Prüfung in Bern

Der Kaufmännische Verein veranstaltete den Kandidaten und Kandidatinnen, die sich der nunmehr obligatorisch gewordenen Prüfung unterzogen hatten, zur Ueberreichung der Diplome eine schöne Feier in der Aula des städtischen Gymnasiums. Vertreter verschiedener Behörden, Eltern, Angehörige und Prinzipale füllten den großen Saal bis auf den letzten Platz. Der Verkündigung der Ergebnisse gingen Liedervorträge des Sunndigchors des Berner Männerchors voraus, die mit Dank entgegengenommen wurden. Herr Chapuis eröffnete und leitete den Abend. Der Prüfungsleiter, Herr Rektor A. Sonegger, gab die Ergebnisse bekannt. Von den 174 Prüflingen haben 149 den Fähigkeitsausweis erhalten. Den Rekord seit vielen Jahren hat mit Note 1 geschlagen Otto Brudermann bei Müller u. Cie., Schreibbücherfabrik. Von den 44 Kandidaten und Kandidatinnen, die Noten von 1 bis 1,5 erhielten, stehen im 2. Rang Ernst Hauser, Firma Béron u. Cie.; Friedrich Müller, Firma Garba A.-G.; im 3. Rang Trudi Linder, Firma Hallwag A.-G.; Dora Mühlebach, Firma Schneider u. Rindlisbacher; Frik Reust, Brauerei Gurten.

Den jungen Leuten gaben die Herren Jeangros, Vorsteher des kantonalen Lehrlingsamtes, und Fürsprech Türl er, Präsident des Kaufmännischen Vereins, herzliche Worte mit auf den Lebensweg.